

TOP Ö12)

Bericht des Samtgemeindebürgermeisters

Am 05. August wurde der Samtgemeinde Fürstenau der Bewilligungsbescheid von Innenminister Pistorius für den Turnhallen Ersatzbau überreicht. Die Fördersumme liegt bei 400.000 €. Wir warten noch auf den schriftlichen Bescheid der Bundesförderung, der in diesem Monat erfolgen soll. Das Leistungsverzeichnis ist soweit vorbereitet, die Ausschreibung kann dann unmittelbar erfolgen.

Im August gab es einen weiteren Erörterungstermin zwischen dem Landkreis Osnabrück, der Firma etn (Emslandtel) und den SG-Fürstenau und Artland bzgl. des Ausbaus der Masten für den Mobilfunk und den Richtfunk für die Breitbandversorgung. Es wurde das weitere Vorgehen bzgl. der Bauanträge für die Errichtung der Masten mit dem Landkreis besprochen. Damit geht es hier nun endlich weiter und die Aussichten sehen gut aus, jedem Bürger und jeder Bürgerin in der SG ein Breitbandangebot machen zu können.

Am 03.09. fand das Fest der Kulturen auf der Schloßinsel statt. Nach zweijähriger Coronapause wurde bei bestem Wetter ein tolles und buntes Fest auf der Schloßinsel gefeiert. Vielen Dank an das OrgaTeam und insbesondere an Antigone Mally, die ein wunderbares Fest auf die Beine gestellt haben.

Am 05.09. hat das Freibad Fürstenau seine Pforten für diese Jahr geschlossen. Alles in allem war es eine mehr als zufriedenstellende Freibadsaison. Insgesamt haben 41.079 Badegäste das Freibad in Fürstenau besucht. Dank des engagierten Einsatzes unseres Schwimmmeister-Teams und der DLRG-Ortsgruppe Fürstenau haben in diesem Jahr viele Mädchen und Jungen das Schwimmen gelernt.

Zum Bedauern der Badegäste wurde das Freibad vor dem Hintergrund der Energiekrise bereits Anfang September geschlossen.

Am 08.09. fand der ILEK-Unternehmertag im nördlichen Osnabrücker Land statt. Es wurden verschiedene Unternehmen in der SG Artland besucht. Der Schwerpunkt der Veranstaltung war das Thema Fachkräftemangel.

Am 15.09. hat sich zum ersten Mal die Arbeitsgruppe Friedhof getroffen. Dort wurden beide kommunalen Friedhöfe in der Stadt Fürstenau besichtigt und erste Überlegungen für die Aufwertung der Friedhöfe angestellt. Die Arbeitsgruppe wird am 30.11. zum weiteren konzeptionellen Austausch zusammenkommen.

Am 17.09. fand eine Übung der Feuerwehrbereitschaft Nord bei der Firma cdVet statt. Vielen Dank an dieser Stelle an Clemens Dingmann, dass er seine Betriebsstätte für die große Übung zur Verfügung gestellt hat.

Am 26.09. erfolgte im Rahmen der Landtagswahl ein Besuch vom Minister für Wissenschaft und Kultur Björn Thümler und dem Landtagsabgeordneten Christian Calderone beim Gefängnishotel. Der Minister zeigte sich beeindruckt von dem Projekt.

Am 27.09. erfolgte der Abschied von Dienststellenleiter Martin Portala. Herr Portala war fast acht Jahre in dieser Funktion in der Polizeidienststelle Fürstenau tätig. Die Nachfolge wird zunächst Herr Martin Herrmann übernehmen. Zudem wird Herr Sören Bockstiegel als Kontaktbeamter in Zukunft für mehr Präsenz der Polizei in der Samtgemeinde sorgen.

Am 29.09. erfolgte eine Bereisung der SG-Ausschüsse Familie und Bildung sowie Planen/Bauen/Umwelt in den Grundschulen in Bippen und Berge, sowie in der OBS Berge. Alle Beteiligten waren sich einig, dass in allen Schulen weitere Investitionen getätigt werden müssen.

Am 01.10. hat Nadja Rudi ihre Stelle als Jugendpflegerin der SG-Fürstenau angetreten. Sie wird Kristina Heidemann nun mit einer Vollzeitstelle unterstützen.

Am 03.10. fand anlässlich des 50. Geburtstag der Samtgemeinde Fürstenau eine kleine Feierstunde auf dem Kuhlhoff in Bippen statt. Neben den aktuellen und ehemaligen Bürgermeistern der Mitgliedsgemeinden, dem ehemaligen Bundestagsabgeordneten

Reinhard von Schorlemer, nahmen aktive und ehemalige Ratsmitglieder, sowie Verwaltungsmitarbeiterinnen und -mitarbeiter an der Veranstaltung teil. Musikalisch wurde die Feierstunde vom Schützenmusikkorps Hartlage-Lulle und dem Berger Kinderchor begleitet.

Am 05.10. fand die 189. Ortsbrandmeisterarbeitstagung im Feuerwehrhaus Fürstenau statt. Dies ist deshalb besonders zu erwähnen, da es vermutlich die letzte Ortsbrandmeisterarbeitstagung unter dem Vorsitz von Rainer Berndsen gewesen sein dürfte. In der Sitzung wurden ein neuer Gemeindebrandmeister und sein Stellvertreter vom SG-Kommando gewählt. Wenn der SGR in seiner nächsten Sitzung zustimmt, werden Herr Andre Merlender (Ortsfeuerwehr Fürstenau) als Gemeindebrandmeister und Herr Daniel Holling (Ortsfeuerwehr Berge) als Stellvertreter die Geschicke der Feuerwehr in der Samtgemeinde Fürstenau ab 2023 leiten.